

PRESSEMITTEILUNG

FIA Formel 4, Alain Valente im Tacho (SRF2), 14. Dezember 2014 um 19:25 Uhr

Beitrag über Alain Valente im Tacho auf SRF2

Informative Neuwagentests, emotionale Reportagen und ein Experten-Talk: Jeden Sonntag um 19.25 Uhr begrüsst Thomy Scherrer das Trio: Fachjournalistin Nina Vetterli, Rennfahrer Fredy Barth und der Rasende Reporter Ändu Pauli – und für 25 Minuten tauchen Sie in die Welt der Mobilität ein.

Sendung vom 14. Dezember 2014, 19:25 Uhr



Lancia Voyager, Offroad mit Ändu, der Traum von der Formel 1

Gross, grösser, Lancia Voyager: Fredy Barth nimmt platz hinter dem Steuer des dicken Brummers. Auf dem Programm von Ändu stehen Steilhänge, Holzzippen und Fahrten in extremer Schräglage. **Und das 17jährige Nachwuchstalent Alain**

Valente erzählt von seinem grossen Traum – der Formel 1.

Die Vorschau zu dem Beitrag vom 14. Dezember 2014 finden Sie unter folgendem Link:
<http://www.srf.ch/sendungen/tacho/uebersicht>

